

Chers adhérents, chers parents,

Les dernières annonces du président nous amènent à prendre de nouvelles mesures.

Nous sommes avant tout heureux de pouvoir faire reprendre les cours aux mineurs même si la date du 15 décembre est un peu tardive car il ne restera alors qu'une semaine avant Noël.

Les éducateurs vous communiqueront les modalités sanitaires et les horaires, s'ils devaient changer, pour chaque dojo.

Les cours n'ayant été interrompus qu'un mois et demi, les seconds chèques seront bien encaissés en janvier. En fonction de l'évolution de l'épidémie, nous ajusterons éventuellement

au printemps avec le troisième. Nous proposerons en contrepartie des stages gratuits pendant les vacances scolaires de février et de Pâques.

Concernant les majeurs, je suis, et l'ensemble du comité directeur avec moi, vraiment désolé de ne pouvoir vous (et nous aussi car nous sommes tous pratiquants) faire reprendre à courte ou moyenne échéance. Nous n'avons aucune perspective ni solution à vous proposer et la décision est déjà entérinée de ne pas encaisser le second chèque de la cotisation en janvier.

J'espère que vous et vos familles allez bien, que vous supportez avec courage ces restrictions qui nous affectent tous à différents niveaux. Une lumière s'est allumée au fond du tunnel avec la perspective des vaccins mais soyez patients aussi, le retour à la normalité sera long.

Portez-vous bien, bonne reprise aux mineurs.

Cordialement,

Yann Beaufils

Président du Toulouse Judo